

---

## MOTORSPORT

### Loris Prattes wieder auf dem Podest

Nach seinem Erfolg bei der Germán Vega Trophy in Hahn, bei der Loris Prattes mit einer Poleposition, zwei ersten Plätzen im Rennen und schnellster Rennrunde glänzte, wollte er auch beim WAKC in Kerpen aufs Podest und schaffte es. Der Neuhemsbacher, der fürs RMW-Team und den MSC Schorlenberg Enkenbach startet, musste etwas pokern, entschied sich nach dem Training für die Regenabstimmung, und pünktlich zum Qualifying begann es zu regnen. Er kam auf den sechsten Startplatz. Im ersten Rennen verbesserte er sich um drei Plätze. In der neunten Runde eroberte er sich geschickt die zweite Position, und die verteidigte er souverän bis ins Ziel. Im zweiten Rennen hatte Loris Prattes einen mäßigen Start und verlor zwei Plätze. In einem spektakulären Rennen arbeitete er sich auf Rang drei vor und wurde damit Zweiter in der Tageswertung. (red)